



Arsène Lupin 2.0 est passé...

Lors d'une visite sur notre établissement de différentes autorités, notre Directeur Interrégional s'est illustré d'une bien médiocre manière et ce sans déguisement et sans changement d'identité à la différence du célèbre gentleman cambrioleur !

En effet, lors de la présentation du PCI par les agents en poste, celui-ci a dérobé deux trousseaux de clefs dans l'armoire où elles sont entreposées avant de s'éclipser et revenir quelques minutes plus tard avec son butin, jouant aux devinettes !!!

L'accès à un poste de sécurité tel que le P.C.I. est réglementé aux seules personnes habilitées : qualité qui rend apte, capable sur le plan légal.

A partir de ce moment là, Le Directeur Interrégional de part son pouvoir hiérarchique, a commis une faute en dérobant les clés sans en informer le responsable P.C.I. intentionnellement, c'est un procédé déloyal !

Si un surveillant avait commis cette faute, il aurait reçu au minimum une demande d'explication !

Le 23 juin 2020, le bureau local.